



令和7年2月10日（月）

# 東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第34号

## 長崎県バスケットボール新人大会 奮闘

25日（土）諫早市轟体育館で、第47回長崎県中学校バスケットボール春季選手権大会（新人大会）が開催されました。本校、男子バスケットチームは1回戦で長崎市代表の長崎市立淵中学校と熱戦をくりひろげました。第1Qでは出だしにやや点差を広げられたものの、第2Q、そして第3Qでは互角に勝負、最後まで精一杯のプレイを続けたものの、惜しくも58-74で敗れてしまいました。しかしながら、東彼杵郡代表として最後まで粘り強く試合に取り組んでいる姿に感動しました。指導者の下田さんや顧問の田崎教諭からも、まだまだ成長途上で、来年の中総体に向けて練習を積んで、さらに強くなるだろうとのお話いただきました。選手の皆さん、大変お疲れ様でした。今後も日々の課題を克服し、さらに強いチームを目指し、5月の郡中総体では悲願の優勝旗を中学校に持ち帰ってくださることを期待せずにはられません。日頃よりご指導いただいております指導者の皆様、顧問の田崎教諭、そして盛大な応援をいただいた多くの保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## 2月の主な行事予定

- 3日（月）朝のあいさつ運動（1の2）～7日まで  
テスト前部活動停止（12日まで）
- 4日（火）佐賀県公立特別入試
- 10日（月）～13日（木）定期テスト(1,2年生)
- 11日（火）建国記念の日
- 18日（火）～19日（水）公立一般入試
- 21日（金）授業参観・懇談会（1・2年生）
- 23日（日）天皇誕生日
- 24日（月）振替休日
- 25日（火）専門委員会



## 中学校説明会（1月23日）

1月23日（木）に本校体育館におきまして、新入生に向けての中学校説明会を開催致しました。当日は大変寒い中、4月に入学予定の千綿小・彼杵小の6年生児童の皆さんと保護者の方々にお集まりいただき、ありがとうございました。

14時より児童の皆さんには学校見学をしてもらい、その間に保護者の皆様には教務主任の田崎教諭および生徒指導担当の坂口教諭より、中学校生活の概要や校則についての説明を実施し、その後は教育委員会よりスクールバスの説明などがありました。新入生の皆さん、4月9日の入学式を生徒・職員一同、楽しみにしております。

### （校長あいさつより一部抜粋）

まずは、東彼杵中学校に入学予定の千綿小そして彼杵小の6年生の児童のみなさん、こんにちは。いよいよ4月からは、中学生になりますね。毎日制服を着てこの中学校に登校することとなります。さて、私から児童の皆さんに質問しますので、考えてください。「小学校にはないけど、中学校にはあるものは何でしょうか？」

授業の時間も45分から50分と少しだけ長くなります。また、みなさん楽しみにしていると思われます、部活動もはじまります。昨年は県駅伝大会で駅伝部が2位、剣道部が新人戦で3位となりました。詳しくは、今日この後、各先生方から説明がありますので、楽しみにしておいてください。児童のみなさんは、4月から始まる中学校生活への夢と希望を膨らませるとともに、いま6年生としてがんばっていることを、すべてしっかりとやりとげ、立派な姿で小学校を卒業してください。

さて、保護者の皆様、本校の現状や様子につきましては、それぞれ印象や感想をお持ちのことと思います。本日の説明会を1つの機会として、本校の教育活動についての理解を少しでも深めていただければ幸いです。